

Los balbuceos de la Jaume I - Mediterráneo - 13/12/2015

Los balbuceos de la Jaume I

El rector Francesc Michavila desveló los primeros pasos de la nueva Universitat

'Mediterráneo' reunió a los gestores del centro que desvelaron la puesta en marcha

La Universitat Jaume I comenzó su andadura ahora hace 25 años cuando se anunció por parte del presidente de la Generalitat Valenciana, **Joan Lerma**, la creación de la misma, que iba a ser la cuarta universidad valenciana tras la Literaria de València, la Politécnica y la de Alicante. Tras el anuncio por parte del Gobierno valenciano de crear una universidad, se sucedieron las noticias relacionadas con la nueva institución, que no partió de cero, pues desde los años sesenta venía operando el Colegio Universitario Castellonense, el CUC, que fue el semillero sobre el que asentó la nueva Universitat. La universidad nació gracias a la voluntad de la sociedad castellonense. Ya bajo los gobiernos de UCD, con **Joaquín Farnós** como presidente de la Diputación, se inició la construcción del campus universitario, se levantaron dos facultades y se pusieron en marcha nuevas titulaciones como Derecho y en aquel otoño de 1990 se ofertaron los estudios de Empresariales. Solo unos días después que **Mediterráneo** desvelara que el ingeniero y catedrático castellonense **Francesc Michavila** iba a ser el primer rector de la nueva Universitat, el periódico de Castellón celebró en sus instalaciones de la carretera de Almassora un café de redacción donde se desveló la hoja de ruta para poner en marcha la Universitat.

En aquel café de redacción, que fue una cita histórica, se dieron cita el propio Michavila y el conseller de Educación y Cultura, **Antoni Escarré**. Ambos iban a pilotar la gestión de la Universitat y la transición desde el CUC, que dependía de la Universitat de València, hasta el nuevo centro superior. Pero, además, **Mediterráneo** quiso dar voz a la sociedad castellonense y en la tertulia se dieron cita el presidente de la Cámara de Comercio, **Francisco Arenós**; y el secretario general de la Confederación de Empresarios, **Rafael Montero**, quienes expresaron su apoyo a Michavila. La cita se celebró en vísperas de la Navidad de 1990 y todo indicó que en el curso 1991-92 iba a estar funcionando la nueva Universitat. Michavila indicó que la Universitat iba a contar con diez mil alumnos, concentrados en tres grandes facultades que iban a ser la de Ciencias y Tecnología, la de Ciencias Jurídicas y Empresariales y la facultad de Humanas. Todos los alumnos se iban a formar utilizando el inglés, con grandes conocimientos informáticos y sobre las instituciones europeas. =



UN EQUIPO CON PROFESORES DE MADRID Y CASTELLÓN

Castellón El primer rector de la Universitat de Castellón, Francesc Michavila, configuró un equipo de docentes que iba a diseñar los órganos de

gobierno y gestión. De Madrid se trajo a los profesores Carlos Conde y Pedro García Moreno, que procedían de la Universidad Politécnica de Madrid. Por parte del

Colegio Universitario se incorporaron al equipo los profesores Lluís Meseguer y Diego López Olivares. El rector iba a contar con el apoyo de la Diputación Provincial.